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Sr. Director de “La Garrotxa"

Muy Sr. mío: Amparándome en mi de
recho de réplica, sobre unos anuncios 
emitidos por Radio Olot y otro aparecido 
en el semanario “La Garrotxa”, de la pa
sada semana, le agradeceré se sirva pu
blicar en el periódico de su digna drec- 
ción, la carta que sigue a continuación:

“Desde hace más de diez años, intere
só a la gran Organización Philips, poner 
en orden y resucitar el mercado que ha
bían tenido en esta ciudad y comarca: 
desplazaron a un equipo de Sres. que 
después de innumerables gestiones y 
consultas, que duraron varios días, por 
diferentes casas y conductos de la ciu
dad, se personaron en mi establecimiento 
y se me ofreció la Distribución Oficial, 
condicionalmente, para Olot y Comarca, 
cosa que acepté gustosamente.

Después de unos años, una vez recon
quistado el mercado, gracias a nuestra 
gestión y a los insuperables Productos 
Philips, vino el nombramiento definitivo 
como premio a nuestra incansable labo
riosidad y fui nombrado Distribuidor Ex
clusivo, para Olot, y con facultad para 
nombrar Sub-Agentes colaboradores en 
toda la comarca.

Con fecha 14 de noviembre de 1966. 
recibimos de la Dirección de Philips ibé
rica, una carta cuyo primer párrafo dice 
textualmente: “De acuerdo con lo habla
do durante la última entrevista celebrada 
con Vd. y su hijo Benjamín, le ratifica
mos que el Sr. Ferré, en representación 
de la firma Hijos de M. Serradell, nos ha 
dado su conformidad para trabajar en 
calidad de SUB-AGENTE DE VP., y en las 
condiciones que se detallan en la carta 
que a tal efecto les hemos escrito, de la 
cual, a los efectos oportunos, adjuntamos 
copia para Vdes.”

Desde que fueron nombrados los Sres. 
Serradell Sub-Agentes de nuestra Agencia 
Distribuidora, hasta a fines de 1968, les 
llamó la atención repetidas veces la Di
rección de Philips y nosotros particular
mente, por vender a colegas de Olot, co
sa que únicamente lo podemos hacer los 
Distribuidores Oficiales. En vista de su 
rebeldía y reincidencia nos vimos obliga
dos a borrarle de la lista de Sub-Agentes 
y pasamos nota a la Philips Ibérica para 
que n<o les mandaran ya nada más y les 
borraran de la lista general que para to
da España facilitan a los compradores 
de los productos Philips, cosa que efec
tivamente hicieron.

A raíz de los anuncios emitidos por 
Radio Olot y otro aparecido en la página 
n.° 6 del pasado día 15 del corriente en 
el semanario “La Garrotxa”, la Casa Se
rradell, continúa anunciándose como re
presentante Oficial de Philips Ibérica, por 
lo que Radio Coderch aprovecha esta 
ocasión para comunicar a su numerosí

sima clientela y a los que no lo son to
davía, que continuamos con más ímpetu 
que nunca al frente de nuestra Delega
ción exclusiva, y que en el escaparate 
del Paseo de Blay, n.° 1, están expuestas 
unas cuantas cartas de la Dirección de 
Philips, en las que queda bien aclarado 
este punto, mientras por otra parte los 
dirigentes de Philips, por una vía más 
expeditiva, procurarán que los títulos los 
deje, el que los usó, para el que hizo más 
méritos para ostentarlos”.

Muchas gracias, Sr. Director, por la 
publicación de estas líneas.

De Vd. atentamente,

Vicente Coderch

A la Junta del Patronato del Hospital 
de San Jaime de Olot

Sr. Director de “La Garrotxa”
Según una nota publicada en el Sema

nario “Olot-Misión", n.° 721, del 31 de 
octubre pasado, informa a los olotenses 
de un proyecto de construcción de un 
nuevo PabellónrClínica, lo cual aplaudo 
y admiro, por ser signo de progreso y 
modernización de servicios tan humani
tarios y necesarios en nuestra ciudad.

Lo que lamento, es el lugar señalado 
para su emplazamiento. No llego a com
prender cómo ha podido surgir la ¡dea 
de su construcción en un sitio tan cén
trico. En el escrito leemos en un párra
fo: “Se impone, pues, una solución defi
nitiva que exige un ambicioso proyecto".

Mi opinión — puramente particular, y 
muy humilde—, daría como “solución de
finitiva”, el traslado de nuestro Hospital 
a las afueras de la ciudad. El actual, 
cada día va quedando más anticuado y 
pequeño, pues hoy nuestros enfermos 
tienen que aguardar turno para ingresar 
en él.

Olot merece y necesita un HOSPITAL- 
CLINICA moderno, y quizás es ahora la 
ocasión de pensar en construirlo. Me di
rán que es una GRAN empresa. Es ver
dad, todos sabemos que las grandes 
obras se construyen apoyadas de muchas 
dificultades, pero creo que con el patri
monio que posee nuestro Hospital y con 
la sabia gestión de esta Junta, el proble
ma sería más realizable. Que nunca nues
tros hijos puedan decir que nos falló ia 
palabra "QUERER".

Esta humilde carta no es para criticar, 
ni censurar. Es mi afán evitar lo evitable, 
en beneficio de todos los olotenses. Sólo 
trato de observarles, señores del Patro
nato, que si se lleva a cabo esta tan ne
cesaria obra, tengan en cuenta su empla
zamiento, ya que Vdes. podrían ser los 
primeros en lamentar el error. Todos 
somos humanos y un día, quizás no muy 
lejano, podemos encontrarnos en este 
Establecimiento sanitario, e incluso en su 
lecho podemos esperar el traspaso a la 
paz eterna.

Humildemente a sus órdenes.
Luis Camps Francés

Sargento de la Cruz Roja
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